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常任委員会の審査� 常任委員会の審査市長提出議案を４つの委員会ごとに分け、議案審査を行いました。

「姉妹都市と上越市の観光と物産展」
での認証特産品の販売

注目！

水族博物館における
鯨類飼育環境の
検証結果への対応は？

商
工
業
、
観
光
業
な
ど
に
関
す
る
経
済
施
策
や
、
小
中
学
校

に
関
す
る
議
案
等
を
審
査
し
て
い
ま
す
。

■
令
和
２
年
度
一
般
会
計
歳
入
歳
出
決
算
認
定

■所管事務調査
（水族博物館における鯨類飼育環境の検証について）
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実
施
に
向
け
た
見
通
し
は
？
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今
後
の
取
組
の
進
め
方
は
？

問
／
令
和
２
年
度
は
、
Ｗワ

イｉ

−

Ｆフ
ァ
イｉ
環
境
が
な
い
家
庭
へ
の
貸

与
等
を
目
的
に
モ
バ
イ
ル
ル
ー

タ
を
整
備
し
た
が
、
家
庭
で
の

オ
ン
ラ
イ
ン
学
習
の
見
通
し
は

立
っ
て
い
る
の
か
。

答
／
10
月
末
を
目
途
に
学
校
で

ｉア
イ
パ
ッ
ド

Ｐ
ａ
ｄ
の
ア
プ
リ
を
活
用
し

た
学
習
を
行
い
、
家
庭
に
持
ち

帰
っ
て
実
際
に
通
信
が
つ
な
が

る
か
確
認
す
る
と
い
う
流
れ
で

準
備
を
進
め
て
い
る
。
Ｗ
ｉ

−

Ｆ
ｉ
環
境
が
な
い
家
庭
に
は
モ

バ
イ
ル
ル
ー
タ
の
貸
出
し
を
行

う
が
、
そ
れ
も
難
し
い
場
合
に

は
学
校
で
学
習
を
行
う
ハ
イ
ブ

リ
ッ
ド
的

な
方
法
を

視
野
に
入

れ
て
進
め

て
い
る
。

問
／
メ
イ
ド
・
イ
ン
上
越
の
認

証
制
度
が
始
ま
っ
て
９
年
が
経

過
し
た
が
、
今
後
は
ど
の
よ
う

に
進
め
て
い
く
の
か
。

答
／
９
年
で
食
品
関
係
の
特
産

品
は
１
０
０
項
目
と
な
っ
た
。

今
後
は
、
よ
り
広
く
多
く
品
物

を
増
や
し
、
信
頼
性
を
高
め
、

ブ
ラ
ン
ド
力
を
向
上
さ
せ
て
い

く
必
要
が
あ
る
。
信
頼
性
、
オ

リ
ジ
ナ
ル
性
、
新
規
性
、
市
場

性
と
い
う
審
査
の
観
点
に
、
健

康
志
向
や
通
信
販
売
の
基
準
も

設
け
る
よ
う
検
討
を
進
め
て
い
る
。

文教
経済検証結果を踏まえた対応

上越市立水族博物館鯨類飼育環境検証
委員会の提言を踏まえ、イルカプール
の水位調整や日除け・防風壁の設置等
の対応を行い、鯨類の飼育環境の維持
向上に資する取組を推進します。

問
／
防
風
壁
の
設
置
工
事
は
イ
ル
カ
へ
の
影
響
は
な
い
の
か
。

答
／
軀く

体た
い
を
改
修
す
る
よ
う
な
大
が
か
り
な
工
事
で
は
な
い
た
め
、

イ
ル
カ
に
与
え
る
影
響
は
な
い
と
考
え
て
い
る
。

令和３年７月に文教経済常任委員会で日除け設置状況を視察しました。
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